Saint-Hélen

Interscolaire. 80 élèves à la journée sportive



Mardi, les élèves de très petite, petite et moyenne sections des écoles Saint-Yves (Saint-Hélen) et Notre-Dame (Pleudihen) ont participé à une matinée sportive au terrain des sports. 80 enfants ont pris part à cette sixième édition, encadrés par les institutrices des deux écoles et des parents d'élèves. Au gré de quatre ateliers, les équipes se sont affrontées lors de jeux de course, saut ou ballon, suivant les objectifs de l'année. Un pique-nique a ensuite réuni tout le monde, avant que tous les sportifs ne rentrent dans leurs écoles pour une sieste bien méritée.